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市五届人大三次会议举行主席团第二次会议
市五届人大财经委员会通过两项审查结果报告

白城市第五届人民代表大会公告（第八号）
（文见三版）

本报讯（记者张赫）共谋富民强市发展大计，同绘崛起振兴
美好蓝图。1月21日，白城市第五届人民代表大会第三次会议
在白城宾馆隆重开幕。来自全市各行各业、各条战线的人大代
表，带着全市210多万人民的重托，以饱满的政治热情出席这次
盛会，庄严履行宪法和法律赋予的神圣职责。

大会执行主席、主席团常务主席李晋修、刘继武、郝国昆、李
永杰、隋喜、王郢、常时光、许广山、叶静波，大会执行主席张庸
林、郝少军在主席台前排就座。

出席大会并在主席台上就座的领导还有：安桂武、张宝田、

徐建军、王云桥、金喜双、张馨、柴高峰、钟毅、华义、刘红霞、葛树
立、张国华、高平、陈桂侠、邢爱民、马靖然、李晓峰、翟喜林、孙一
飞、李军、孙秀国等。

市五届人民代表大会实有代表319人，出席本次大会的代
表289人，符合法定人数。

8时30分，大会执行主席、主席团常务主席刘继武宣布大
会开幕，雄壮的中华人民共和国国歌声响彻全场。

在热烈的掌声中，市长安桂武代表白城市人民政府向大会
作《政府工作报告》。报告分为2014年工作回顾和2015年工作

安排两部分。安桂武在报告中说，过去的一年，面对经济下行压
力不断加大的严峻形势和改革发展稳定的繁重任务，在省委、省
政府和市委的正确领导下，在市人大、市政协的监督支持下，紧
紧依靠全市人民，开拓进取，攻坚克难，推动白城振兴发展迈出
了新的步伐。经济运行稳中有进，改革开放全面深化，基础设施
加快建设，生态环境持续改善，民生保障得到强化，社会事业协
调发展，社会大局保持稳定，自身建设不断加强。一年来，着力抓
了九项工作，即建设“铁公机”、推动“五业振兴”、推进“六畜兴
旺”、加快生态新区建设、实施保基本兜底线工程、实施新城家园

棚改工程、组织岭下镇抗洪救灾、加强信访工作制度化建设、开
展党的群众路线教育实践活动。2014年，全市主要经济指标增
幅保持全省前列，其中地区生产总值、规模以上工业增加值、全
口径财政收入增幅位居全省第一。安桂武指出，过去一年的成绩
来之不易，是省委、省政府高度重视、亲切关怀的结果，是市委科
学决策、正确领导的结果，是市人大、市政协有效监督、大力支持
的结果，是全市上下咬紧牙关、奋力拼搏的结果。

安桂武在报告中指出，2015年是全面深化改革、全面推进
依法治国的关键之年， （下转三版）

一、2014年工作回顾
过去的一年，面对经济下行压力不断加大的

严峻形势和改革发展稳定的繁重任务，在省委、省
政府和市委的正确领导下，在市人大、市政协的监
督支持下，我们紧紧依靠全市人民，开拓进取，攻
坚克难，推动白城振兴发展迈出了新的步伐。预计
2014年，全市地区生产总值完成750亿元，增长
8%。固定资产投资完成610亿元，增长20%。规模
以上工业增加值完成222亿元，增长9%。全口径
财政收入完成63.8亿元，增长15%；地方级财政收
入完成41.4亿元，增长12%。社会消费品零售总额
完成284亿元，增长13%。城镇居民人均可支配收
入24900元，农民人均纯收入7300元，分别增长
8.5%和8.3%。主要经济指标增幅保持全省前列，其
中地区生产总值、规模以上工业增加值、全口径财
政收入增幅位居全省第一。

——经济运行稳中有进。全市新开工重点项

目264个，亿元以上项目达到134个。规模以上
工业总产值完成648亿元，增长10.2%；工业用
电量增长18.6%，全省第一。粮食产量达到82.07
亿斤，创历史最高水平。加强“一线八点”旅游线路
和生态旅游品牌建设，旅游业收入增长25%，查干
浩特旅游开发区、嫩江湾湿地公园晋升为国家4A
级景区。加快发展物流、电商、信息等现代服务
业，通榆成为阿里巴巴村淘项目全国第三个试点
县，洮北电商产业园区已入驻企业62户。服务业

增加值完成268亿元，增长7.8%。进出口贸易总
额增长5.9%。民营经济主营业务收入1087.6亿
元，增长11%。

——改革开放全面深化。按照市委部署，围绕
建设吉林西部生态经济区，推进综合配套改革，由
政府承担的98项重点改革有序开展。落实简政放
权，减少行政审批86项，减少行政事业性收费9
项。完成卫生、计生机构合并和工商、质监、食药监
部门管理体制改革，对176个事业单位进行分类。

改革工商登记制度，个体工商户、私营企业户数分
别增长10.1%和19%。启动农村金融综合改革试
验区，我市第一家地方性银行白城农商行挂牌运
营，组建惠农担保公司，新增小贷公司31家。推进
电力市场化交易、土地确权、“粮食银行”、公立医
院等改革试点。促进开发区转型升级。加强国家外
贸出口转型示范基地建设。全市招商引资到位资
金810亿元，增长20%。

——基础设施加快建设。新建高速公路42公

里，新改建国省干道96.7公里、农村公路571.4公
里。推进白阿、长白等重点铁路扩能改造，加快机
场建设，开工建设长庆街公铁立交桥。实施分洪入
向除险加固、洮儿河堤防治理、引嫩入白收尾配
套、月亮泡6号坝防洪等水利工程。通榆500千伏
输电线路全面开工。加强城市地下管网改造、街路
硬化等设施建设，启动二次供水改造。促进林海镇
等特色示范镇建设。“富民强村固基”工程建设项
目1669个，改造提升美丽乡村41个。

——生态环境持续改善。深入开展“三年再造
百万林，建设西部大屏障”活动，造林41万亩；落实
草原生态补奖面积853万亩，综合治理草原30万
亩，林草覆盖率达到39%。推进河湖连通工程，新
连水库泡塘29个，增加蓄水量5.6亿立方米，改
善和恢复湿地22.5万亩。恢复建设芦苇湿地20
万亩。实施土地整治项目7个，治理盐碱地近7
万亩。节能减排任务全面完成。实施大气污染综
合整治，空气质量优良天数占93.7%。（下转二版）

白城市第五届人民代表大会第三次会议隆重开幕
李晋修出席会议 刘继武主持会议 安桂武作《政府工作报告》

安桂武在市五届人大三次会议上的政府工作报告（摘登）

本报讯（记者张丹 翟向东 张赫 汪伦）1月21日
下午，参加市五届人大三次会议的代表分组审议了市
长安桂武代表白城市人民政府所作的《政府工作报
告》，以及书面报告的《关于白城市2014年国民经济和
社会发展计划执行情况与2015年国民经济和社会发
展计划（草案）的报告》、《关于白城市2014年预算执行
情况和2015年预算（草案）的报告》。

各代表团审议报告时，代表们各抒己见，言语中
肯，结合实际对《政府工作报告》逐字逐句谈感受、提建
议、出主意，气氛十分热烈。

李晋修代表在讨论时说，市五届人大三次会议是
在深入贯彻党的十八大和十八届三中、四中全会精神，
全面建成小康社会、全面深化改革、全面推进依法治
国、全面从严治党的新形势下召开的一次非常重要的
会议。安桂武同志代表市政府作了一个很好的工作报
告，讲成绩令人鼓舞，说问题毫不回避，谈发展催人奋
进，充分体现了党中央、国务院的一系列战略部署，体
现了省委十届四次全会和市委五届九次全会精神。李
晋修指出，新的一年已经开始，白城改革发展的思路方
向、目标任务已经明确，关键是要用钉钉子精神狠抓工
作落实，做到“五个坚定不移”。一要坚定不移地推进吉
林西部生态经济区建设。 （下转三版）

市五届人大三次会议各代表团
分组审议《政府工作报告》等报告

市长安桂武作《政府工作报告》。
本报记者摄

李晋修、刘继武、安桂武、张宝田代表在讨论《政府工作报告》。 本报记者摄

本报讯（记者姜宁）1月21日下午，政
协白城市第五届委员会召开第十四次主
席会议。

会议由市政协主席张宝田主持。
市政协副主席高平、陈桂侠、邢爱民、

马靖然、李晓峰、翟喜林，秘书长符文出席
会议。

会议听取了市委常委、组织部长李
永杰所作的有关人事事项的说明；审议
通过了五届市政协补选副主席、常委候
选人建议名单（草案）；审议通过了市政
协五届三次会议选举办法（草案）；审议

通过了市政协五届三次会议总监票人、
副总监票人、监票人建议名单（草案）；
审议通过了市政协五届三次会议决议
（草案）。

市政协副秘书长，各委（办、室）主任
列席了会议。

本报讯（记者姜宁）1月21日下午，市
政协主席张宝田主持召开市政协五届十
次常委会议。

市政协副主席高平、陈桂侠、邢爱民、
马靖然、李晓峰、翟喜林，秘书长符文出席

会议。
会议听取了市委常委、组织部长李

永杰所作的有关人事事项的说明；审议
通过了五届市政协补选副主席、常委候
选人建议名单（草案）；审议通过了市政
协五届三次会议选举办法（草案）；审议
通过了市政协五届三次会议总监票人、
副总监票人、监票人建议名单（草案）；
审议通过了市政协五届三次会议决议
（草案）。

各县（市、区）政协主席，市政协有关
委、室主任列席了会议。

本报讯（记者薄秀芳 宋欣 李
政孚 姜宁）1月21日下午，出席市
政协五届三次会议的政协委员们，
分成17个小组，认真讨论《政府工
作报告》，并围绕报告中提出的发展
思路、工作目标和任务踊跃发言，积
极建言献策。

期间，市委书记李晋修、市长安
桂武、市政协主席张宝田分别参加
了特邀界和农业界讨论组的讨论，
同委员们一起共商白城发展大计。

李晋修在认真听取了政协委员
的讨论和建议后指出，市长安桂武
同志代表市政府所作的《政府工作
报告》，广泛听取和征求了社会各界
方方面面的意见，是一个集思广益、
汇聚民智，代表民意、符合民愿的报
告，各位委员提出的中肯意见对进
一步修改完善报告内容具有建设性
意义。李晋修指出，过去的一年是不
平凡的一年，全市上下在省委、省政
府的正确领导下，面对经济下行压
力不断加大的严峻形势和改革发展
稳定的繁重任务，抢抓机遇，加快发
展，取得了全市地区生产总值完成
750亿元，增长8%；固定资产投资
完成610亿元，增长20%；规模以上工业增加值完成
222亿元，增长9%；全口径财政收入完成63.8亿元，增
长15%；地方级财政收入完成41.4亿元，增长12%；社
会消费品零售总额完成284亿元，增长13%；城镇居
民人均可支配收入24900元，农民人均纯收入7300
元，分别增长8.5%和8.3%，主要经济指标增幅保持
全省前列，其中地区生产总值、规模以上工业增加
值、全口径财政收入增幅位居全省第一的成果，这些
成绩的取得离不开全市人民的共同努力、离不开政协
委员的建议与支持。 （下转二版）
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